

Hidalgo, Oaxaca y Tlaxcala, las entidades con mayores problemas (El Financiero 26/07/11)

Hidalgo, Oaxaca y Tlaxcala, las entidades con mayores problemas (El Financiero 26/07/11)(Eduardo Jardón) Martes, 26 de julio de 2011 Hidalgo, Oaxaca y Tlaxcala son las entidades con mayor problemática laboral, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Dichos estados muestran la peor situación en cuanto a condiciones críticas de ocupación, empleo informal, desempleo, subocupación y de trabajos con acceso a las prestaciones de ley. Chiapas, Guerrero, Guanajuato, Zacatecas y Puebla, completan las ocho entidades que muestran las condiciones más precarias en los indicadores estratégicos mencionados. En contraste, los estados mejor evaluados fueron Baja California, Querétaro, Chihuahua, Aguascalientes, Colima, Coahuila, Baja California Sur y Sinaloa. Con base en cinco variables del mercado laboral, el INEGI compara en que situación se encuentra cada entidad federativa, con relación a las demás, en cada indicador y posteriormente con un promedio de los cinco lugares. Así, en condiciones críticas de empleo la mejor posición correspondió a Baja California, que se ubicó en el lugar uno, y en el extremo opuesto, en el sitio 32, quedó Chiapas. En cuanto a empleo en el sector informal, Baja California Sur se posicionó en la primera posición y en el último resultó Hidalgo. Remuneraciones Respecto al nivel de desempleo, el menor nivel se registró en Chiapas, por lo que ocupó el primer lugar, y Chihuahua quedó en el 32. Pero en subocupación Chihuahua presentó la mejor situación, contra Tamaulipas, que resultó en último lugar. Por último, el indicador que se refiere al porcentaje de trabajadores remunerados sin acceso a prestaciones de ley, indican que en Coahuila se registran las mejores condiciones en esta variable, contra Michoacán, que quedó en la última posición. En el promedio de los cinco indicadores Nuevo León obtuvo el décimo lugar, Jalisco quedó en el 14, el Distrito Federal en el 19 y el estado de México en el 20. Los registros del INEGI muestran que en general el panorama de la problemática laboral está polarizada, con una mejor situación en los estados del norte del país, y condiciones precarias en el sur.